



南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

ハーモニー

校訓

南 阿 蘇

Mission Action Sense

使命 行動 感性

R4. 4. 8(金) No.1 小柳 弘志

令和4年度が始まりました

※昨年度の反省や卒業生の話、転出された先生方の話をもとに今年度は下記のスローガンで頑張ります。

心のハーモニーが響く南阿蘇中 ～南阿蘇中ブランドの継承～

新型コロナウイルスの感染拡大防止のために春休み中から本日まで部活動を中止にしていました。本日、皆さんの声を聞き、姿を見て、令和4年度が始まると実感しています。

新型コロナウイルスの感染状況は全国的に高止まりしていますが、新型コロナ対策をしっかり取ることによって学校での教育活動を続けることができます。生徒のみなさんの力を伸ばし、将来の夢実現に取り組むことができることを嬉しく思います。マスク着用の徹底、うがい手洗いの徹底等をしながら今日から活動していきましょう。本年度は生徒245人を中心に職員29人が保護者の皆様、地域の皆様と連携して上記の学校スローガンのもとで学校教育目標



郷土を見つめ、「生きる力」を身につけ、自己実現に向けて、今行動する南阿蘇中生の育成

を達成していきたいと考えています。今年もどうぞよろしくお祈りします。

今年は1年生2クラス、2年生2クラス、3年生3クラスです

ところで、今年度変わることがあります。それはクラス数に関することです。生徒数とクラス数の関係の国の法律があるのですが、それによると今年のクラス数は全学年とも2クラスになります。新3年生も2クラス。新2年生も2クラス。新1年生も2クラスです。しかし、厳しい財政の中、南阿蘇村から中学校に先生を1人雇用していただいたおかげで、学校全体で1クラス増やすことができるようになりました。それで、義務教育が終わり次の進路を決める人生の重要な時期になる新3年生を3クラスにしました。

去年は3クラスだった新2年生が2クラスになります。新2年生は交流授業で1クラスでの学習人数が45人になることもあり、南阿蘇中学校で一番広い教室のある3階を新2年生の教室にしました。3クラスある3年生は交流授業の時でも31人なので教室に余裕があり、去年と同様2階です。新1年生は77人が入学してきますが、交流授業の時は41人ですので1階を使います。教室の広さとみなさんの人数を考えた時に、卒業時の進路決定に向けて一人一人に学力をつける教育活動ができるだけ効果的になることを考えて教育委員会と相談しながらこのようにしました。環境に変化があるときに人は成長します。みなさんの更なる成長を期待しています。合わせて慣れるまでは緊張したり疲れしたりしますのでそんな時は早めに先生たちに相談してください。開校7年目、逆境を乗り越え、心のハーモニーを響かせ、良いところを継承するとともに南阿蘇村に、そして全国にみなさんの元気を発信していきたいと思ひます。

※ 次号では、就任式、始業式、入学式の様子と職員のことを紹介いたします。